

# HANURA

## Pasca Kontak Tembak Kemarin Malam, Tim Gabungan Satgas Yonif 527/BY Menemukan Senjata Api

Achmad Sarjono - [PANIAI.HANURA.CO.ID](http://PANIAI.HANURA.CO.ID)

May 24, 2024 - 13:44



PANIAI - Kerjasama Satgas Yonif 527/BY, Satgas Mandala, Bais TNI dan Polres Paniai membuahkan hasil, penemuan senjata jenis Pistol P1 Pindad Kaliber 9 mm hasil Kontak tembak di Kp. Uwibutu Distrik Paniai Timur Prov. Papua.

Senjata Api jenis Pistol P1 Pindad kaliber 9 mm ditemukan pada saat dilaksanakannya penyisiran dan pembersihan puing - puing TKP Terbakarnya Kios Warga oleh Tim Gabungan TNI-Polri dan Masyarakat pemilik kios di Kp. Madi Distrik Kab. Paniai Prov. Papua Tengah.

Dimana sebelumnya telah terjadi pembakaran yang dilakukan Organisasi Papua Merdeka (OPM) pada Selasa malam (21/05/24).



Kebakaran yang menghancurkan 12 Kios milik Masyarakat, satu Sekolah Dasar YPPGI Kepas Kopo dan Mess Guru pada malam itu terjadi sangat cepat, beruntung TIM Gabungan secara sigap dapat mengevakuasi warga sehingga tidak ada korban jiwa dari masyarakat sipil, walaupun sempat terjadi kontak tembak antara TNI-Polri dengan OPM

Dantim Satgas Yonif 527/By, Letda Keypin Pangaribuan S.Tr.Han., pada saat memimpin evakuasi tersebut menjelaskan, "Masyarakat sangat ketakutan mereka dikurung disatu ruangan dan di jaga OPM bersenjata, puji tuhan kami bisa pukul mundur OPM, dan berhasil evakuasi masyarakat".

Dari kejadian kontak tembak itu TNI-Polri juga berhasil melumpuhkan salah satu anggota OPM kelompok Kodap VIII Pimpinan Undius Kogoya.

Keesokan harinya setelah dipastikan aman, Satgas Pantas Kewilayahan Yonif 527/BY melaksanakan penyisiran dan pembersihan TKP bersama Masyarakat yang kiosnya terbakar

Pada saat masyarakat a.n. Sdr. Fahri melihat dibawah tumpukan seng (Atap Bangunan) melihat ada sesuatu benda dibawah kakinya berupa Senpi Pistol.

Sdr. Fahri segera melaporkan informasi tersebut pada Pasukan Gabungan TNI/Polri yang berada di lokasi tersebut. Personil Gabungan TNI/Polri segera mengamankan Senpi Pistol jenis P1 Pindad kaliber 9 mm.

Dansatgas Yonif 527/By Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int, Jumat (24/5/2024) membenarkan kejadian tersebut, "Benar adanya kami menemukan Senjata Api jenis Pistol jenis P1 Pindad kaliber 9 mm., kami temukan pagi ini dekat puing - puing kebakaran tadi malam".

dari olah TKP yang di gelar pagi ini dapat disimpulkan senjata tersebut merupakan senjata milik anggota OPM a.n. Desman Kogoya yang merupakan kelompok OPM pimpinan Undius Kogoya yang berhasil dilumpuhkan pada saat kontak tembak, penemuan pistol tersebut hanya berjarak 5 Meter dari tempat dilumpuhkannya Desman Kogoya.

Autentifikasi Pen Satgas Yonif 527/BY, Lettu Chk Dwi Suryo Saputro, S.H., M.H.  
(Kepala Penerangan Satgas Yonif 527/By)